Notice biographique de Monsieur l'Ambassadeur Jürg Lauber

Depuis le 1er septembre 2020, Jürg Lauber est le Représentant permanent de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève. Entre 2015 et 2020, il a été Représentant permanent de la Suisse auprès des Nations Unies à New York

Entre 2011 et 2015, il a dirigé la division des Nations Unies et des organisations internationales à Berne. Entre 2009 et 2011, il a été Représentant permanent adjoint de la Suisse auprès des Nations Unies et d'autres organisations internationales à Genève et Représentant permanent de la Suisse à la Conférence du désarmement. Entre 2007 et 2009, il a été chef de cabinet du président de la Cour pénale internationale à La Haye, aux PaysBas. En tant que diplomate, il a aussi été affecté à Bangkok,



Berne, Beijing et à la Mission permanente de la Suisse auprès de l'Organisation des Nations Unies à New York.

Avant de rejoindre le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) en 1993, il a travaillé dans des missions de maintien de la paix en Namibie (UNTAG) et en Corée (Panmunjom).

Jürg Lauber a étudié le droit à l'Université de Zürich. Il est né en 1963 à Horgen, en Suisse.